

“ Ma petite fille avait fait une chute et ne pouvait plus marcher depuis plus d'une semaine. Un soir, qu'elle souffrait et pleurait beaucoup, je promis de faire publier sa guérison dans LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG, si Dieu me l'accordait. Le soir même, elle fit quelques pas ; le lendemain, vendredi, elle ne marchait pas trop mal. et aujourd'hui elle est aussi bien que jamais.”

* * *

“ Je remercie le Précieux Sang de Notre Seigneur, la Sainte Vierge, sainte Anne, saint Antoine de Padoue et saint Expédit pour des grâces spirituelles et corporelles que j'ai obtenues. Que mes actions de grâces servent à augmenter la dévotion envers le Précieux Sang ! etc.”

* * *

Une personne engagée dans une entreprise de la plus haute importance remercie de sa protection saint Expédit, invoqué durant toute une neuvaine.

* * *

Beaucoup d'autres personnes remercient pour grâces obtenues.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

CÉRÉMONIE RELIGIEUSE.—Le 23 janvier dernier, Sa Grandeur Monseigneur l'évêque de Druzipara recevait, dans notre chapelle, la profession religieuse de sœur Marie-Anna Hamelin, dite SŒUR IMELDA DU SAINT SACREMENT, de St-Denis, comté de Richelieu, et donna l'Habit de l'institut aux demoiselles Céline Gagnon, dite SŒUR DE LA NATIVITÉ DE MARIE ; Delphine Gosselin, dite SŒUR ESTELLE DE JÉSUS et Héloïse Grenier, dite SŒUR JEANNE DE MARIE.

Le sermon de circonstance fut donné par le Révd Père Strubbe, des Rédemptoristes.